

► Te lo contamos fácil



Fima vuelve a llenar de visitantes la Feria de Zaragoza

Ándreea Vornicu



Esta semana se ha celebrado en Zaragoza la Fima, que es la Feria Internacional de Maquinaria Agrícola.

Fima es la feria de máquinas de agricultura importante del sur de Europa, y una de las más importantes del mundo.

Durante dos años en Zaragoza no se han celebrado ferias por culpa del coronavirus.

Por eso, la celebración de Fima es una noticia muy buena para la ciudad.

Fima es la feria más importante de todas las que se celebran en Aragón, porque la visitan miles de personas y participan muchas empresas.

Esos visitantes hacen ganar mucho dinero a algunos negocios de Zaragoza, como los hoteles, los restaurantes o los taxis.

Fima 2022 se tenía que celebrar en febrero, pero hubo que suspenderla porque había muchos contagios de coronavirus. Al final, la edición número 42 de Fima se ha celebrado desde el



Miles de visitantes. Los pabellones de la Feria de Zaragoza se han vuelto a llenar en la 42ª edición de Fima.

martes pasado hasta este sábado. El cambio de fechas ha sido malo para la organización de Fima.

Algunas empresas y marcas que siempre exponen sus productos en Fima no han participado esta vez.

Por ejemplo, han faltado los mayores fabricantes tractores del mundo, que siempre suelen participar en Fima.

Aun así, este año han participado en Fima 1.130 marcas llegadas de 24 países de todos los continentes del mundo.

485 de las empresas participantes eran extranjeras, 110 aragonesas y 535 del resto de España.

Los puestos de las marcas participantes han ocupado 6 pabellones de la Feria de Zaragoza.

Fima sirve para que los agricultores conozcan y compren las máquinas y los productos más nuevos para trabajar en el campo y fabricar alimentos.

También se celebran charlas para explicar las principales novedades del sector de la agricultura.

Fima acabó ayer y este año la ha visitado mucha gente.

Las toallitas atascan tuberías y depuradoras

Las toallitas que se tiran al váter provocan atascos en las tuberías y las depuradoras. Las depuradoras son las máquinas que limpian el agua sucia antes de devolverla al río.

Cada año llegan 360 toneladas de toallitas a las depuradoras de Zaragoza.

El ayuntamiento gasta 150.000 euros al año para limpiar los restos de toallitas de las depuradoras.

La última vez que se rompió la depuradora de La Almozara, costó casi 2 millones de euros arreglarla.

Suben las ayudas para pagar la luz

El Gobierno de Aragón da ayudas a las familias que no pueden pagar la factura de la luz.

Hasta ahora, el Gobierno de Aragón daba 200 euros a cada familia. A partir de ahora, el Gobierno de Aragón les dará 300 euros, porque ha subido el precio de la luz.

El Gobierno de Aragón dará este año 700.000 euros para ayudar a 4.000 familias que no pueden pagar la factura de la luz.

Macron vuelve a ser el presidente de Francia

El domingo pasado, Francia celebró elecciones para elegir a su nuevo presidente.

Emmanuel Macron ha vuelto a ganar las elecciones.

Macron ya fue presidente de Francia desde el año 2017 hasta el 2022.

Es la primera vez en 20 años que un presidente de Francia repite en el puesto porque vuelve a ganar las elecciones.

Las elecciones en Francia no funcionan igual que en España. Primero, los franceses votan a

todas las personas que se presentan para ser presidentes.

Cuando pasan 15 días tienen que volver a votar.

En la segunda votación, los franceses solo pueden elegir entre 2 candidatos: los que quedaron primero y segundo en la primera elección.

Esta vez, los 2 candidatos eran Emmanuel Macron y Marine Le Pen.

Es la tercera vez que Marine Le Pen llega a la votación final, y la tercera vez que pierde.



Repite cargo. Macron ha vuelto a ganar las elecciones en Francia.

El Periódico

21.300 aragoneses salen del paro

Esta semana, el Instituto Aragonés de Empleo ha publicado los datos de empleo que hubo en Aragón en el año 2021.

El año 2021 terminó con 21.300 personas menos en el paro que el año 2020.

El paro bajó en Aragón más del 25%.

Esto significa que 1 de cada 4 personas que estaban en el paro en el año 2020 encontraron trabajo en el 2021.

Cuando acabó el año 2021, en Aragón quedaban 61.065 personas en el paro.